
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 新型コロナウイルスの感染レベルがなかなか下がらず、残念ながら４月の

参観日も計画通りの実施はできませんでしたが、Zoom での授業参観や、広い

会場での学級 PTA を行うことができました。配信方法等につきましては、ま

だ課題はありますが、保護者の方から寄せられたご意見も参考に工夫して、教

室が密になって保護者の方に入っていただけないときは、Zoom を有効に活用

していきたいと思います。年度当初の学校長の話や、PTA会長さんのお話も映

像を通してですが、聞くことができました。昨年度は全て中止になり、何もで

きませんでしたので、それに比べると環境も整い、学校の様子を少しでもお知

らせすることができてよかったです。 

 また、５月６日には部活動参観が行われました。年度当初の保護者会も行う

ことができてよかったです。４月の参観日と日が近いので、保護者の方にはご負担をおかけしますが、スタ

ートにあたり、顔を合わせて方針等のお話ができる大事な機会となっております。ご協力ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

４月のはじめ、まだまだ県内でも多くのコロナ感染が報告

され、感染警戒レベルが下がらない中ではありましたが、村

内の西条温泉『とくら』さんに宿泊し、村を起点に県内を南

に北に移動して２泊３日の旅を楽しむことができました。１

日目は松川村のフォレストアドベンチャー、満蒙開拓記念

館、天竜峡大橋そらさんぽ。２日目は木曽・奈良井宿で箸の堆朱塗体験と松代大本営見学。３日目は高山村

の高山中学校の３年生と交流、小布施で北斎館見学や班別散策。県内ではありましたが、だからこそ体験や

交流を盛り込んだ手作りの充実した旅行ができたのではないかと思います。なかなか村内に宿泊する機会

もないので、学校から見える『とくら』さんですが、実際に宿泊してよさを味わうことができました。お料

理がとてもおいしかったと言っていました。坂井のいちごもいただいたようですよ。 

 

 

 ３年生が修学旅行に行っていた４月１１日には、１、２年生でどっこい

地域学習に行ってきました。本来でしたら、飯ごう炊さんやレクで交流し

て、１年生が安心して中学校生活をスタートできるように『どっこいカレ

ー』という行事を予定していました。しかし、コロナの流行で感染の危険

が高い食事づくりは断念し、レクと地域学習を行いました。小仁熊ダムの

見学（中まで入れていただきました）や地域の方にガイドをお願いして、

青柳宿と大切り通しの見学をしました。地域を知るとてもいい機会となり

ました。今年度から、学校総合（全校縦割りでのふるさと学習）を通年で

行いますので、学びたいことを考えるきっかけにもなったと思います。２

年生が企画したレクも一緒に楽しみ、いい交流もできました。 

聖南中学校 令和４年５月１７日（火） №２ 

学 校 便 り 

コロナ禍でも 様々な行事が実施できました 

 ○３年生 修学旅行 

○１・２年生 どっこい地域学習 

授業参観日 学級 PTAありがとうございました 

 



 

  ５月２日に生徒総会が行われ、生徒会が本格的にスタートしました。今年

度の生徒会総目標は、 

『【前】～個性という名の光で照らして～』です。 

１年生から３年生、一人ひとりの個性を大切に全校で生徒会を創り上げて

いくという思いが込められています。全校のみんなで意見を出し合い、コロ

ナ禍でも前に進んでけるような生徒会にしてくれることでしょう。期待しています。 

 

 

  ５月９日からはさっそく読書週間があり、図書委員の本の紹介やお話ポケットさんの読み聞かせ、給食

のおはなし献立などいくつもの企画を計画してくれました。おはなしポケットさんの読み聞かせは職員

もいつも楽しみにしています。生徒のことを考えて選んでくださった本は興味深く、自分でも読んでみた

いという気持ちになります。今回のおはなし献立は不思議の国のアリスより「ハートの女王のタルト」こ

れを機会に、原書を読んでみるのもいいですね。 

    中学生は学習に部活に忙しく、なかなか読書する時間

を見出すのが難しいですが、読む力、想像する力、読ん

で考える力は学習する上でとても大切な力になってき

ますので、読書習慣が身についていくといいですね。 

 

 

 

 ゴールデンウィークが終わり、そろそろ疲れが出る時期になってきました。自分でも気づかないうちにス

トレスを溜めてしまったり、不安を抱えてしまったりしている人もいることでしょう。 

＜生徒のみなさんへ＞ 

  友だちとうまくいかない、学校生活が楽しくない、なんだか不安…といった悩みはありませんか。一緒

に考えてくれるスクールカウンセラーの先生が今年も聖南中に来校します。 

＜保護者のみなさまへ＞ 

 家庭生活、親子関係のことについて、保護者のみなさまからも相談希望をお受けします。あまり構えず

気楽に相談してみてください。 

◇スクールカウンセラー：小田切なをみ 先生（本年度４年目となります） 

◇実施予定日 （５月は校内のみで実施させていただきました） 

 ６／１４（火）ＡＭ  ７／５（火）ＰＭ  ８／３０（火）ＡＭ   １０／１１（火）ＡＭ   

1１／８（火）ＰＭ      11／２9（火）AM 1／１７（火）ＡＭ  ２／７（火）ＡＭ     ２／２８（火）ＡＭ 

◇申し込みについて 

 希望を教頭にお知らせください。担任、保健室等の職員を通してお知らせいただいても結構です。 

 

 

 昨年の７月にポール先生とお別れしてから、コロナの影響でしばらく不在となっ

ていましたが、ようやく聖南中に ALTの先生が来てくださいました。マイケル先生

です。とても勉強熱心な先生で、ALTになりたいという夢を叶えて来日されました。

日本文学に興味があるそうです。英語だけでなく、いろいろなところでマイケル先

生と関わって、外国のことを知ったり、日本のことを紹介したりして仲良くなれる

といいですね。小学校や保育園の英語活動等でも活躍していただきます。宜しくお

願いします。 

スクールカウンセラーとお話しませんか 

新しい ALT の先生がやってきました 

○生徒総会  生徒会が本格的にスタートしました！ 

読書週間  本に親しむ時間を 


